

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Octobre rose : la mairie d'Owendo sensibilise par le sport

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

Le délégué spécial de la mairie d'Owendo, le général de division de police Arnaud Sandri Nombo, a entrepris une marche sportive à l'endroit des agents de l'administration de cette commune. Une action qui s'inscrit dans le cadre de la campagne de lutte contre les cancers féminins, Octobre rose. Le point de départ de cette marche était l'Hôtel de Ville d'Owendo. Les agents de la mairie centrale et ceux des deux arrondissements, avec en tête

de peloton le délégué spécial, ont emprunté l'itinéraire du carrefour SNI jusqu'à la gare de Setrag. Avant d'effectuer un retour à la mairie centrale. Une initiative appréciée et encouragée par les participants, dont certains n'avaient plus fait de sport depuis longtemps. " Cela nous a fait un grand bien de voir cet engagement du délégué spécial pour la lutte contre les cancers féminins. Cela nous a permis également de nous retrouver entre collègues pour passer un bon moment hors du travail ", s'est réjoui Sergine. Pour le général Arnaud Sandri



Photo: AEE

### Le sport comme vecteur de sensibilisation.

Nombo, " le cancer féminin est un fléau qui interpelle tout le monde et nous devons tous nous impliquer dans sa lutte. Cette marche a aussi

été une marche de cohésion au lendemain de ma prise de fonction. Nous voulons créer un esprit d'équipe et de cohésion entre les agents. Et aussi

insuffler la culture du sport. Car le sport de manière continue est bon pour la santé et notre pays a besoin des personnes en bonne santé."

## Supérieur : retour progressif des étudiants de l'USS dans les amphis



Photo: SNN

Des étudiants de la faculté de médecine, premiers à reprendre les cours, hier.

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/ Gabon

LES étudiants de l'Université des sciences de la santé (l'USS), notamment ceux de la faculté de médecine, ont renoué hier avec le chemin des amphithéâtres. Une rentrée qui se veut progressive. La semaine prochaine, ce sera, en effet, au tour de leurs collègues des facultés des soins infirmiers, de la pharmacie et de la biologie médicale de leur emboîter le pas. Selon les responsables de l'USS, la reprise des cours se déroule en même temps que les opérations d'inscription se poursuivent au sein de l'établissement.

" Nous avons repris normalement les cours ce matin (hier, ndlr) à la faculté de médecine. Nos condisciples des autres facultés débiteront la semaine prochaine ", a expliqué un étudiant au sortir de son premier cours d'anatomie. Notons que la rentrée universitaire à l'USS cette année se déroule dans un contexte particulier marqué par les cris de détresse lancés par le collectif des parents de nouveaux bacheliers de la session 2023 qui ont vu les dossiers de leurs enfants rejetés. Se voyant ainsi interdire la possibilité de poursuivre leurs études au sein cette université publique. (Nous y reviendrons).

## Les femmes d'Ediprint pas en reste



Photo: Scott Ngokila

### Les femmes d'Ediprint dans le bain sportif d'Octobre rose à la Baie des rois.

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

LES femmes du groupe Ediprint (Sonapresse, Multipress, Edig) ne sont pas restées en marge de la vaste campagne de sensibilisation contre les cancers féminins (Octobre rose) qui se déroule actuellement dans le pays. Pour marquer leur adhésion à cette cause de santé publique dont la gent féminine est la première concernée, les comités de sécurité et santé au travail de toutes les entités d'Ediprint ont organisé samedi dernier à la Baie

des rois de Libreville une séance de fitness et de sensibilisation sur les cancers féminins à l'intention des personnels du même nom. But de ce rassemblement, informer les femmes de ce GIE (groupement d'intérêt économique) sur les dangers des cancers afin d'accroître leur participation au dépistage et ainsi les prévenir contre ces maladies. C'est dans une ambiance très chaleureuse que les dames, sous la conduite du coach Esto, se sont adonnées pendant une heure aux exercices de cardio, aux abdos, etc.

Après cette séance sportive, les femmes ont été sensibilisées par le Dr Maryam Apula Angeta sur les dangers du cancer du col de l'utérus et du sein. Le médecin est notamment revenu sur les causes, les manifestations et les moyens de prévention de ces maladies. Aussi pour prévenir le cancer du sein qui fait de plus en plus de ravages dans notre pays, le spécialiste a fortement encouragé les femmes à faire de l'autopalpation des seins une routine. Et pour le cancer du col de l'utérus à se faire dépister régulièrement.